
Miscellanious - Hno Lee Vayle
Doctrina del tiempo del Fin

18 de Julio de 1993

1 Nos enfrentamos a una situación un poco peculiar

en este asunto del fin de los tiempos, porque

tenemos esta situación peculiar en el mundo de los

negocios llamada 'desgaste'. Antes de que esa

palabra se popularizara en América, por motivo de

que un trabajo se agotara, la persona se retiraba...

ellos lo llaman 'desgaste'. Significa 'no se contrata a

nadie más'. Y les hablé de esa palabra aproximadamente un año antes de

que se hiciera popular en Estados Unidos... en el sentido empresarial; cómo

se me ocurrió mientras estaba en una especie de tierra de nunca jamás, no

realmente consciente pero tampoco inconsciente. Y esa palabra, "desgaste",

vino a mí. Y que yo sepa, nunca había oído hablar de ella. Se usa en el

sentido de lo teológico, pero también se usa más en el sentido de, como dije,

una jubilación sin reemplazo. Es cierto que cuando el Hno. Branham murió,

no hay reemplazo. Es cierto que cuando otros ministros quintuples mueren,

que el Hno. Branham estaba por encima del ministerio quíntuple, no habrá

reemplazo, porque la historia ha terminado. El profeta lo dijo. Ha sido

vindicado por Dios.

2 Ahora, mi posición aquí es esta: No me veo como si no fuera prescindible.

Lo soy. No ha habido ninguna persona que no fuera prescindible. Incluso

Jesús se hizo prescindible en razón de una misión a cumplir. Nosotros no

tenemos ese privilegio. Somos prescindibles, y punto... a causa del pecado.

Todos los que nacen en pecado mueren. Y aún no se ha agotado. El gran

misterio aún no se ha cumplido. Simplemente está en proceso. Así que

deberían orar con mucho, mucho cuidado a partir de ahora. No nos interesa

lo que alguien tenga que decir sobre alguien, porque podemos tomar los

rumores como una buena recomendación y descubrir que los rumores son un

montón de tonterías, porque la persona con la que hablaron no fue honesta
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con uds hasta el punto de estar dispuesto a actuar bruscamente y decir la

verdad honesta hasta Dios.

3 Ahora ya conocen mi postura en este púlpito. Utilizo un término muy vulgar:

Digo: "Derramo mis entrañas". Espero que ustedes hagan lo mismo con las

suyas, porque están ante el Trono Blanco. De todos modos, no hay nada

oculto. Es mejor que lo cuenten ustedes, a que lo griten desde los tejados;

porque si no les parece que eso es la Escritura, yo se las leo. Puede que

tenga que sacar mi concordancia, pero la encontraré. Está ahí. Y cuando está

ahí, Dios respalda Su Palabra. Así que muy bien.

4 A lo que voy es a esto: no podemos permitirnos el lujo de equivocarnos.

Esto va a requerir de una oración prevaleciente y fiel. Ahora, hemos sido muy

descuidados aquí en muchas maneras, y una manera en que somos

descuidados es que, desde que no tenemos un servicio de domingo por la

noche, noto que muchas personas corren a espectáculos de fotos. No

apruebo que lo hagan, y lo saben, y no deberían hacerlo. Estamos tomando

tiempo para socializar de una manera relajada que podría alejarnos de Dios.

¿Han pensado alguna vez en volver a la iglesia y orar? Orar sinceramente,

para que alguien les ayude de verdad, porque necesitan a esa persona. No

puedo seguir, y punto. Enfrentemoslo. Hubo un tiempo en que podía predicar

y sentirme mejor después de predicar y durante la predicación que cuando

empecé. No están viendo al mismo tipo. La muerte y la decadencia se han

instalado hace mucho tiempo, y se están acelerando. No pretendo ni por un

minuto que eso no sea cierto en mi caso. Así que la carga recae sobre uds, y

punto. Oraré con uds, oraré en casa, me reuniré con uds. Las veces que

decidan ser muy, muy serios y sinceros, puedo hacerlo con ustedes. Pero

puedo decirles una cosa: no votaré esta vez. No tengo ningún voto, ninguna

aportación. Esto los lleva, como la iglesia primitiva, de vuelta al Señor, y como

así debe ser con cada edad y con todo el mundo. Así que ahora he

encontrado hace años, cuando fui salvo por primera vez, alrededor de la edad
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de 18 años de edad, y por supuesto, siendo nacido en Pentecostés, y

pensaron: "Ahora hay un buen chico. Tal vez él podría ser un predicador". Así

que decidieron que debía hablar en las reuniones de jóvenes. Y recuerdo que

dije: "Bueno, no puedo negarme a hacer lo que otros hacen. Simplemente nos

reunimos".

5 Y recuerdo que le pedí a la persona que estaba a cargo que orara por mí.

Solía pedir a mucha gente que orara por mí. Creo que todavía lo hago. Les

agradezco que oren por mí. Pero puedo decirles una cosa: no hay nadie que

pueda orar por ustedes como ustedes, ustedes mismos. Uds son su mejor

intercesor. Uds son su mejor defensor. Uds son los que están desesperados

por ustedes mismos. Uds son los que se conocen a sí mismos y son sinceros

consigo mismos.

6 Y descubrí esto a lo largo de los años: que si realmente quería una oración

profunda, no me importaba que incluso el Hno. Branham orara por mí. Pero

he aprendido esto: las oraciones de William Branham, aunque son mucho

mejores que las mías... Ciertamente. Las oraciones de muchas personas son

mejores que las mías. Ciertamente. No hay nadie tan interesado en mí y en

mi necesidad como yo mismo. Siendo así, debo orar muy, muy sinceramente.

Así que, recuerden estas cosas y mantengan en ellas el corazón y la mente y

el Señor los bendecirá.

7 Veamos, supongo que tienen sus servicios del viernes por la noche... sus

servicios son buenos para reunirse. También es bueno recordar que los

diferentes de ustedes deben hacer pareja si así lo desean. Es decir, nadie les

va a obligar a hacerlo.

8 Pero de vez en cuando, deberían repasar la doctrina que entendemos aquí

como la enseñó el Hno. Branham. Y recuerden que 'doctrina' no es una

palabra sucia. 'Tradición' es una palabra sucia. Y esa palabra es sucia sólo en
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la medida en que es la tradición del hombre, porque hay una tradición de los

padres que es verdaderamente aceptable, que es la verdadera doctrina por

revelación. Pero no nos gusta usar la palabra 'tradición', porque tiene una

connotación muy mala... y no sólo una connotación, una definición muy

severa del mal por parte de Jesús. Él dijo: "Habéis anulado los mandamientos

de Dios por vuestra tradición", lo que significa que no hay una sola promesa

en la Biblia que pueda cumplirse con el más mínimo cambio. Si hay un

pensamiento humano puesto sobre esa Escritura, es nulo. La vida eterna es

nula. El Milenio es nulo. Su permanencia y el no ser arrastrado en el Lago de

Fuego es nulo. Su entrada en la Nueva Jerusalén, siendo parte de ella, es

nula. No hay una sola cosa que no sea anulada al añadir una pequeña

palabra.

9 Así que es muy importante que todos sepan lo que el Hno. Branham

enseñó. Y recuerden: él dijo: "Mi ministerio es declarar que Él está aquí".
Ahora, quiero hacer la pregunta, "¿Quién está aquí?" ¿Ven? Usted va

instantáneamente de la propia declaración del mensajero. Recuerden cuando

el ciego fue sanado... Él era ciego de nacimiento... los padres se metieron en

agua caliente con el Sanedrín, los fariseos. Y ellos dijeron: "¿Es tu hijo el que

estaba ciego?"

Dijeron: "Sí, sí, es nuestro hijo. Él nació ciego".

"¿Cómo se sanó él?"

"Pregúntenle a él. Él es mayor de edad".

10 Bueno, lo que digo es: ¿quién sabría mejor que la persona que nació ciega

y a la que le abrieron los ojos de repente? ¿Con quién hablarían ustedes,

para saber más sobre esa cosa en particular, que con esa persona que fue la

involucrada? Así que acudimos al Hno. Branham como persona implicada:
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"Hermano Branham, ¿qué quiere decir que su ministerio es declarar que él

está aquí? ¿De quién está hablando? ¿Bajo qué condiciones está hablando?

¿Qué prueba válida y qué percepción tiene usted que yo pueda aceptar, de

que quienquiera que sea de quien usted habla está aquí? Y quiero saber qué

tiene que ver eso con ud, y qué tiene que ver conmigo, y qué tiene que ver

con las Escrituras y la historia de esas personas que están vinculadas a lo

que creen que es la comunión de Cristo, que es una Novia".

11 Ahora bien, esas son las cosas que deben saber en esta iglesia, y si no las

conocen, ¿dónde han estado? ¿Qué están escuchando? ¿Qué hay en sus

mentes? Seguramente, a estas alturas, ustedes saben cómo sacudir sus

cabezas y sacar los guisantes que traquetean de allí, que el Hno. Branham

dijo que era como los guisantes secos que caen en una piel de vaca seca.

Seguramente ustedes pueden poner sus pensamientos bajo control a lo que

el profeta dijo, siendo vindicado. "¿Quién está aquí? ¿Por qué está Él aquí?

¿Qué está haciendo Él?" Ahora todas esas cosas traen pensamientos. Por

ejemplo, lo que Él está haciendo trae la comprensión de los roles, los títulos.

No sólo el qué, sino las consecuencias. Esas son las cosas que debes saber.

12 Y cuando encuentro que, después de diez años, hay aquellos -que no

están con nosotros ahora- que dijeron: "¿Cuál es la diferencia entre el

Bautizador y el bautismo?"... incluso reclamando la Presencia durante años...

es como decirme que no saben la diferencia entre un huevo y una gallina. Y

espiritualmente hablando, no la tienen. Porque sin el Bautizador, no hay

bautismo. Lo mismo que si no hay gallina, no hay huevo. Y si no hay padre,

no hay bebé.

¿Quién está aquí? ¿Por qué está Él aquí? ¿Qué está haciendo Él?

5



Doctrina del Mensaje en Español

13 Quiero hacerles una pregunta: "¿Pueden decirme esta mañana

exactamente lo que el Hno. Branham dijo en cuanto a por qué el Bautizador

está aquí, y ahora hemos pasado del énfasis del bautismo al Bautizador,

aunque el énfasis en el bautismo es estrictamente muy grande?" Porque sin

ser nacido de nuevo cuando se bautiza con el Espíritu Santo, no se puede ser

parte del Cuerpo. Ahora, ¿alguien sabe? Les he dicho una y otra vez, pero tal

vez no lo han juntado. ¿Saben que el Hermano Branham dijo que el bautismo

con el Espíritu Santo es temporal? ¿Temporal? ¿Qué pasa cuando no hay

más bautismo con el Espíritu Santo? Ahora piensen. ¿Con qué tratan

entonces? Usted trata con el Bautizador. No hay más que agregar a la familia.

La semilla se ha agotado. El último hijo está dentro y en proceso de formación

infantil. Cuando los últimos niños son entrenados como niños, eso predice la

Segunda Venida literal--que significa:

a. Los muertos deben salir de la tierra.

b. Los vivos presentes deben ser cambiados.

c. Se consentirá hasta cuarenta días con los que salgan.

d. Sonará la trompeta, que es la reunión de la Novia en el ascenso a la

Encarnación y la Cena de Bodas.

14 Ahora no hay un solo hombre aquí que no deba saber todo lo que he dicho

esta mañana y ser capaz de contarlo tan fácilmente como yo. Pero si no

están completamente involucrados con estas cosas, que esto es su carne y

su vida, esto es "Vivir, morir, hundirse o nadar," esta es la hora vindicada - en

otras palabras, no están completamente vendidos y dedicados. Por supuesto,

usted podría escuchar la tontería que este hombre trató de perpetrar sobre el

Hno. Peter Marstrander cuando vino aquí. Peter Marstrander cuando vino

aquí, fue invitado a su habitación en el Comfort Inn. Ustedes saben quién lo

invitó, y creo que saben quién fue allí. Después de que él terminó de llenar los

oídos de Peter, y una de sus grandes revelaciones sonrientes fue que el Alma

6



Doctrina del Mensaje en Español

de Jesús era la Columna de Fuego... Podría sonar bien para algunos de

ustedes.

15 Les hago una pregunta: "¿Pueden encontrar eso donde el Hno. Branham

lo dijo?" Si pueden, me gustaría que me lo mostraran. Quiero hacerles otra

pregunta: "¿Quién es la Columna de Fuego?" Y la respuesta es: "No es quién

en absoluto. El "Quién" es Dios en una Columna de Fuego". Así que cuando

el hombre se puso a tratar de engañar a Pedro con toda su basura, le dijo a

Pedro, esperando que recibiera una respuesta realmente buena, que fuera en

positivo, convirtiéndolo en un gran maestro... alguien que llevara las grandes

cosas a Europa y las difundiera. ¿Por qué no va él y hace su propia difusión?

Él dijo: "Pedro, ¿qué te parece?"

Pedro dice: "Te diré lo que pienso: creo que a partir de ahora tendré más

cuidado a quien escucho".

Tengan cuidado con lo que oyen y cómo lo oyen.

16 Si leen el capítulo noveno de Juan, allí encontrarás al ciego de nacimiento.

6 Dicho esto, escupió en tierra, e hizo lodo con la saliva, y untó con
el lodo los ojos del ciego,

7 y le dijo: Ve a lavarte en el estanque de Siloé (que traducido es,
Enviado). Fue entonces, y se lavó, y regresó viendo.

8 Entonces los vecinos, y los que antes le habían visto que era ciego,
decían: ¿No es éste el que se sentaba y mendigaba?

Otros dijeron: "Bueno, no; pero seguro que se parece a él". Y el tipo dijo: "Yo

soy el tipo. No tengo ningún imitador por aquí. Les puedo decir que soy yo".
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Dijeron: "¿Cómo se abrieron tus ojos?" "Oh", dijo él, "un hombre que se llama

Jesús hizo barro y ungió mis ojos y dijo, 've al estanque de Siloé y lávate'. Y

fui y me lavé y recibí la vista". Entonces le dijeron: "¿Dónde está él?" Él

respondió: "No lo sé".

17 ¿Cómo podría él saberlo a menos que Jesús lo llevara al estanque? Jesús

nunca lo llevó al estanque. Alguien más lo hizo. Jesús desapareció. Trajeron

a los fariseos. Esos viejos Tradicionalistas que cambiaron la Palabra de Dios

y anularon cada cosa que Dios dijo en Su Palabra cambiándola. Ahora, lo que

están escuchando es, "La Palabra hablada es la Simiente Original". Así que

no dejen de escuchar con atención.

16 Entonces algunos de los fariseos decían: Ese hombre no procede de
Dios, porque no guarda el día de reposo.[b] Otros decían: ¿Cómo puede
un hombre pecador hacer estas señales? Y había disensión entre ellos.

18 Ahora bien, si ustedes piensan que Cristo, la Palabra, no es un divisor de

hombres, quiero decirles algo: se perdieron todo el punto aquí justo lo que se

leyó. ¿Se dan cuenta de que este era un grupo cohesionado de gente

religiosa? Y los tradicionalistas, que eran los fariseos, los habían atado a ellos

mismos, y ahora estaban operando en el miedo y todo lo demás. Pero tienen

algunas personas aquí con agallas espirituales. Así que hay una división. La

Palabra siempre divide. No puede evitarlo. Dividió el día y las tinieblas, ¿no

es así? ¿Cuándo va a dejar de hacerlo? Cuando no haya más oscuridad.

Todo es Luz. Y la Biblia dice: "En Él hay Luz y no hay tinieblas", cuando "Dios

se convierte en Todo en Todo", "no hay sombra de cambio". Muy bien.

16 Él no es de Dios…..Y había disensión….

17 Entonces volvieron a decirle al ciego: ¿Qué dices tú del que te abrió
los ojos? (Ahora miren: este hombre es un ignorante y un ciego con los ojos
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abiertos). Y él dijo: Que es profeta. (¿Saben por qué? Porque Él le dijo al

Hombre que lo hiciera, y el hombre lo hizo, y los ojos se abrieron. Supieron

que él era un profeta).

18 Pero los judíos no creían que él había sido ciego, y que había recibido
la vista, hasta que llamaron a los padres del que había recibido la vista,

19 y les preguntaron, diciendo: ¿Es éste vuestro hijo, el que vosotros
decís que nació ciego? ¿Cómo, pues, ve ahora?

20 Sus padres respondieron y les dijeron: Sabemos que éste es nuestro
hijo, y que nació ciego; (¿Ven? Tienen miedo de los judíos. Ahora estos

padres no estaban a la altura. Este tipo, aquí, él... por supuesto, los padres

nunca habían tenido lo que este chico tenía).

21 pero cómo vea ahora, no lo sabemos; o quién le haya abierto los ojos,
nosotros tampoco lo sabemos; edad tiene, preguntadle a él; él hablará
por sí mismo.

22 Esto dijeron sus padres, porque tenían miedo de los judíos, por
cuanto los judíos ya habían acordado que si alguno confesase que
Jesús era el Mesías, fuera expulsado de la sinagoga.

23 Por eso dijeron sus padres: Edad tiene, preguntadle a él.

24 Entonces volvieron a llamar al hombre que había sido ciego, y le
dijeron: Da gloria a Dios; nosotros sabemos que ese hombre es pecador.

25 Entonces él respondió y dijo: Si es pecador, no lo sé; una cosa sé,
que habiendo yo sido ciego, ahora veo.

26 Le volvieron a decir: ¿Qué te hizo? ¿Cómo te abrió los ojos?

27 El les respondió: Ya os lo he dicho, (Este tipo tiene agallas. Si no lo

escucharon, ¿cómo van a volver a oírlo?) y no habéis querido oír; ¿por qué
lo queréis oír otra vez?..
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27…. ¿Queréis también vosotros haceros sus discípulos?

28 Y le injuriaron, y dijeron: Tú eres su discípulo; pero nosotros,
discípulos de Moisés somos.

Ahora escuchen, y capten esto con atención: sabemos que Dios le habló a

Moisés. (¿Cómo lo sabían? ¡Mentirosos presuntuosos! Negando la misma

Palabra que ellos defendían, porque sabían que un profeta como Moisés

venía con la vindicación antes de que él dijera una Palabra, antes de que

viniera cualquier doctrina, cualquier enseñanza). Dijeron: "Somos discípulos

de Moisés. Sabemos lo que es un profeta".

19 ¿Lo hicieron? Salgan y pregunten a la gente: "¿Qué es un profeta? ¿Qué

significa realmente un profeta? ¿Quién es el profeta? ¿Qué significa 'de entre

los hermanos'?" Han pasado diecinueve años... han pasado más de

diecinueve años... 1977 empecé... bueno, no son 19 desde entonces... 1977

empecé a hablar sobre la Presencia... Son 16 años que han pasado. Y años

antes de eso tomé todas estas cosas que estoy diciendo esta mañana, y

quiero hacer una pregunta: "¿Dónde estaban cuando el Hno. Branham lo

enseñó; dónde han estado mientras yo lo he estado enseñando?" Por 20

algunos años sólidos... yendo a 30... hemos estado exponiendo esto,

mensaje tras mensaje en literalmente cientos de mensajes, tomando cientos

de horas. ¡Vindicación! Y déjenme decirles algo. Estas personas se volcaron

a la vindicación, y la mayoría de las personas en este Mensaje ni siquiera

entienden de qué se trata. Y hay predicadores que sólo usan la vindicación

por su nombre para decirles que creen en el profeta, y luego comienzan a

decirles cosas como si estuvieran vindicados. No pueden hacerlo. Tienen que

apegarse a la Palabra.

29 Nosotros sabemos que Dios ha hablado a Moisés; pero respecto a
ése, no sabemos de dónde sea.
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30 Respondió el hombre, y les dijo: Pues esto es lo maravilloso, que
vosotros no sepáis de dónde sea, y a mí me abrió los ojos. y uds lo están

condenando. No pueden hacerlo.

20 ¿Ven? Lo que estoy tratando de mostrarles aquí es que el Alfa es el

Omega, y lo mismo está sucediendo hoy, sobre la base de que el Hno.

Branham nos enseñó, él dijo: "Dios está obligado a hacer, en la forma del
Espíritu Santo para los gentiles lo que Él hizo cuando estaba aquí en la
tierra en forma de carne a los judíos." Ahora, sigamos mirando esto.

30 Dijo él: Es una cosa maravillosa que esto suceda.

33 Si éste no viniera de Dios, nada podría hacer.

34 Respondieron y le dijeron: Tú naciste del todo en pecado, ¿y nos
enseñas a nosotros? Y le expulsaron.

21 Ahí está el cuadro justo allí. Eso es lo que pasó con Jesús en la Edad de

la Iglesia de Laodicea--Lo echaron, y la única manera en que pudieron

echarlo es en la forma del Espíritu Santo, porque no hay manera de que ÉL

esté aquí abajo en la carne.

Eso es ridículo--cualquiera piensa que Él ha regresado en la carne la

segunda vez. Eso no es verdad en absoluto. Ellos no entienden "aparición" y

"venida", y entiendan que hay una "Venida" de Dios Todopoderoso--Elohim,

Él mismo--El mismo que habló a Pablo en la Columna de Fuego. Ese es

Jehová. Ese es Elohim. Él mismo está aquí, enseñando de nuevo la Palabra,

revelando la Palabra.

34 Y ellos lo echaron

35 Oyó Jesús que le habían expulsado; y hallándole, le dijo: ¿Crees tú en
el Hijo de Dios?
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Ahora fíjense en esto: "¿Crees en el Hijo de Dios?" Y Él se identificó como el

Hijo de Dios, y es en esta hora de Hebreos 6, que Él es crucificado de nuevo

a la gente misma.

22 Ahora me están escuchando durante muchos, muchos años en esta

iglesia desde aproximadamente... continuamente... 1980. Eso es 13 años.

Ahora, quiero hacerles una pregunta. "Desde que Alfa es Omega--lo

sacamos--y estamos mirando a este hombre que es ciego...Estamos mirando

el ambiente, ambiente espiritual, alrededor de él. Estamos mirando la

declaración de Jesús como el Hijo de Dios--y recuerden, el Hno. Branham

identifica eso en Romanos--cuando Él descendió, bautizando a la gente con

el Espíritu Santo, regresando como el Espíritu Santo--es el Hijo de Dios. Los

días del ministerio son el Hijo del hombre.

Ahora, ya que estamos viendo Alfa y Omega, díganme, ¿a dónde iría

instantáneamente, bajo la premisa de Alfa y Omega, el paralelismo de las

Escrituras?" Tendría que llevarles al tercer capítulo del Apocalipsis, donde son

"desgraciados, miserables, ciegos, desnudos, y no lo saben"... y no quieren

saberlo. Esto es lo que están viendo en este período cuando el Hijo de Dios,

en el ministerio del Hijo del hombre--en otras palabras, Dios, Todopoderoso,

Él mismo--Elohim, bajó e hizo las obras poderosas y vindicó Quién es y Quién

era Él.

35 … Y Jesús le dijo: ¿Crees tú en el Hijo de Dios?

36 Respondió él y dijo: ¿Quién es, Señor, para que crea en él?

37 Le dijo Jesús: Pues le has visto, y el que habla contigo, él es.

38 Y él dijo: Creo, Señor; y le adoró.
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23 Ahora bien, Jesús no dijo: "No me adoren". En un lugar Él dijo: "Adoren a

Dios". Pero en este caso él no dice: "No me adoren". Así que cuando el Hno.

Branham dijo: "Jesús es Dios, pero no es Dios", no deje que eso les

engañe, porque en realidad Dios es un objeto de adoración, y Jesús puede

ser adorado, porque él es la cabeza de la iglesia. Puede ser adorado en el

sentido en que Sara adoró a Abraham; adoración en el sentido en que

tomaron sus pies, y como este hombre lo adoró. Y esto no constituye que el

Hijo sea el Padre, sino que éste es el Hijo del Padre. Este no es Dios, el hijo;

este es el Hijo de Dios, lo cual la mayoría de la gente no puede entender; que

la mayoría de los padres aquí, no todos, pero la mayoría de los padres con

los que hemos hablado, tienen un hijo, y pueden decir, "Bueno, uds saben" -a

la madre o al padre- "tu hijo se parece al padre". Eso es cierto, pero el hijo no

es el padre, y el padre no es el hijo, aunque la misma vida esté en ambos. Y

hay gente que no puede distinguir eso. No pueden entenderlo.

24 Juran por todas partes que yo enseño dos dioses. Y yo no enseño dos

dioses, porque si enseñara dos dioses, ¡estaría enseñando tres millones de

dioses! Tendría que hacerlo. Ahora, ¿captaron por qué dije eso? Estoy

hablando con ustedes que van a hablar juntos... no estoy tratando de hacer

teólogos de ustedes, sólo para entender la Palabra de Dios Todopoderoso.

Eso es todo. Está aquí abajo. Y recuerden, el Hno. Branham dijo: "Una vez
que vean este Mensaje, eso es todo lo que verán en la Palabra". Yo no

digo que eso es como caer en un estanque, simplemente mojándose, pero

está allí.

38 ….. y le adoró.

39 Dijo Jesús: Para juicio he venido yo a este mundo; para que los que
no ven, vean, y los que ven, sean cegados.

Ahora bien, ¿cuándo fue golpeada la Iglesia de Laodicea como ciega?

Cuando el profeta vino a la escena, el Hijo de Dios vino a la escena, el
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Espíritu Santo vino aquí, y la Aparición, y el ministerio del Hijo del hombre; el

profeta apareció, el Juez apareció.

40 Entonces algunos de los fariseos que estaban con él, al oír esto, le
dijeron: ¿Acaso nosotros somos también ciegos?

41 Jesús les respondió: Si fuerais ciegos, no tendríais pecado; mas
ahora, porque decís: Vemos, vuestro pecado permanece.

25 ¿Cómo pudo decir Él eso? ¿Saben cómo pudo decirlo Él? Vamos. Sólo

piensen un minuto. ¿Cómo pudo Él decirles eso? Porque ellos no estaban de

acuerdo con la verdad vindicada. Estaban haciendo su propia visión. No

tienen un pensamiento que viene esta mañana. Si lo tienen, prefiero que

vayan donde el tipo que tiene su pensamiento viniendo... Deberían ser

honestos. Ocho personas hicieron el arca, así que no pretendan que ocho

millones lo hagan. No pretendan que sus pensamientos y mis pensamientos,

o nuestra llamada compasión, va a conocer esta Biblia aquí. Dice: "Como en

los días de Noé".

No estoy poniendo a nadie fuera. No voy a poner a nadie dentro. Ese no es

mi trabajo. Pero mi trabajo es pararme aquí en defensa del Evangelio--lo cual

pienso hacer al costo de mi vida, o cualquier prestigio que pueda tener, o

cualquier otra cosa que pueda tener--para que yo, por lo menos, pueda, a lo

mejor de mi habilidad, pararme ante Dios. Por lo menos me mantuve por Su

Palabra.. Nunca dije nada sobre vivirla, aunque eso es parte de ella. No crean

que no lo es. Pero vivirla es una gran parte. Pero creer es lo más grande que

hay.

26 Así que aquí estamos hoy, y he tomado mi tiempo a propósito... puedo

cortar más tarde en el mensaje, que es "La palabra hablada es la simiente

original". Y cuando ustedes mirar la simiente original, tienen que tomar en
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consideración, no el hecho de que simplemente están mirando una semilla

original. Decir, "Bueno, hey, yo se, la semilla original... El trigo es trigo, y la

avena es avena, y estoy seguro que esa es la forma en que debe ser, y nadie

va a cambiar eso, y si planto trigo... bueno, esta bien, voy a obtener trigo en la

línea".

Es mucho más que eso, porque está en Eclesiastés 3:14. "Yo sé que todo lo

que Dios hace, será para siempre, y nada podrá serle quitado, ni nada le será

arrebatado; y Dios lo hace para que los hombres teman delante de él."

27 ¿Qué les está diciendo Él ahí? En lenguaje sencillo, Él les está diciendo,

"Yo nunca cambio Mi Palabra, Yo hago exactamente lo que dije. Nunca quito

de ella, nunca pongo a ella. No quiero que lo hagan. Me niego a permitir que

lo hagan, porque no añadiré una sola Palabra. No tomaré una Palabra. No

disminuiré una Palabra del efecto y me mantendré detrás de ella. De ninguna

manera habrá un cambio". ¿Ven? "Lo que ha sido es ahora". Vamos.

28 Los fariseos han negado al Hno. Branham, y, recuerden, la gente vino y

dijo: "Hno. Branham, ¿qué significa cuando Jesús dijo: 'El que me ha visto, ha

visto al Padre'? Él dijo: "Me están viendo a mí, ¿no es así? Lo mismo". Pues,

justo entonces predicaba otro dios. ¿Se han dado cuenta? Tengo otro dios.

Su nombre es William Branham ahora. Sí. Moisés hizo lo mismo. Tengo otro

dios, ahora. Su nombre es Moisés.

29 Ahora confío en que esta mañana todos ustedes saben de dónde vengo. Y

no se sientan mal si quiero saber de dónde vienen de vez en cuando. Me

gusta saber si lo que se están diciendo está en el vientre de sus mentes,

porque si no está allí, cualquier cosa que baja en su corazón--si no es la

verdadera Palabra mecánica de Dios Todopoderoso, la verdadera

revelación--entonces, en su corazón donde está su vida, no será la verdadera

Vida de Dios. Es imposible. No pueden juntarse.
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Ahora serán criticados...oh, sí...serán criticados. "La cosa es, ven, bien, uds

saben, esa iglesia allá arriba, saben... dice la verdad. Pero es ese espíritu

terrible". ¿No es extraño cómo nuestro espíritu es tan terrible, y sin embargo

conocemos la Palabra de Dios? Me gustaría tener algunas respuestas sobre

eso. Me gustaría.

30 "Lo que ha sido es ahora; y lo que ha de ser ya ha sido; y Dios requiere lo

que es pasado". En otras palabras, Él dijo: "Escuchen, estoy requiriendo lo

que es pasado". Uds dicen, "Bueno....solo...solo...solo...solo...solo...espere,

espere, espere. ¿Cómo puede Dios exigirme lo que es pasado?" Tan simple

como A-B-C. Él les dijo: "¡Lo que ha sido es ahora!". Miren hacia atrás, y vean

si eso mismo no ha tenido lugar antes y [está] teniendo lugar ahora. ¡Vamos!

El ministerio de William Branham es literalmente el ministerio de Jehová--el

ministerio de Elohim, en carne humana, como fue en Jesús--¡e incluso mayor!

"¡Oh, Dios mío! Usted... usted simplemente no podría creer..."

31 Nunca dije que William Branham fuera más grande. Dije, "el ministerio".

Hay una gran diferencia. William Branham nunca afirmó nada. Él dijo: "Jesús

tuvo más éxito en mi ministerio que él en el suyo". Él nunca dijo que él tuvo

más éxito que Jesús. Él nunca dijo que él murió por nadie. Él nunca reclamó

ninguna influencia divina que pudiera usar como si fuera alguien. Él dijo: "Yo

quería ser un trampero. Bueno", dijo él, "fue incluso en contra de mi mejor

juicio. No quería ser un profeta. No quería ninguna de esas cosas. Yo sólo era

una voz que estaba al lado, una persona cercana cuando Él lo hacía".

32 ¿Cuántas personas pueden soportar eso? ¿Cuántos pueden realmente

aceptarlo? Esto, ven, divide a los niños de los hombres, eso divide a las

cabras de las ovejas, eso divide a los farsantes de los que no son farsantes,

justo más adelante. ¿Qué se puede tomar con vindicación? ¡Y el asunto

risible, por el que Dios se ríe en los cielos en burla es porque no pueden

producirlo! Y está aquí mismo en la Palabra de Dios, como leí del Eclesiastés.
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Justo aquí lo que leí de Juan 9. Cien por cien con ello. ¿Y saben lo que están

haciendo? Están blasfemando al Espíritu Santo. No habrá perdón de este

lado ni del otro. Que la gente diga lo que quiera.

Mire, hermano/hermana, ¡yo no soy Dios! ¡No soy Su maestro! ¡No soy el

maestro! No soy nada, pero con suerte, un pequeño miembro de la Novia del

Señor Jesucristo y tengo suficiente del Espíritu Santo para entender la

Palabra, y para reconocer un buitre cuando veo un buitre--y no estoy

hablando de la gente ahora--y para poder distinguir un caballo de un cerdo...

en otras palabras, sólo un poco de sentido común, para pararse allí y saber

que algo está pasando, y si soy parte de ello o no. Así es. No pueden hacerse

una parte.

33 Les voy a decir: ante la Luz Blanca de Dios en esta hora que estoy

tratando de hacerles llegar, estamos ante el Trono Blanco. El hecho de que el

Hno. Branham podía leer cada corazón y tomar cada espíritu bajo control, nos

permite saber que esta es esa hora. Ya hemos llegado a ella. Y qué son mil

años sino un día. El cumplimiento real del Trono Blanco, que se ha iniciado

incluso ahora... Si eso no nos dice que Dios lee cada corazón y conoce cada

pensamiento, y estaremos en juicio en ese día. Ahora recuerden, solo hay un

pueblo que no va a ser volado como paja en ese día. Y eso... esos son la

Simiente de Dios. Ellos son como el árbol plantado junto al río. Las hojas no

caen. Las raíces están muy abajo en el Árbol de la Vida. Ellos dan el fruto en

la estación. Las siete edades de la Iglesia de la temporada, cada una, estará

allí. La verdadera novia.

34 Así que eso es lo que están viendo esta mañana, y quería traerles eso,

porque soy muy serio con respecto a estas cosas. Aprendemos mientras

miramos los sermones que el Hno. Branham nos ha traído. Y no tengo tiempo

para regresar y entrelazar cada cosa. Quiero que sepan, que lo que el Hno.

Branham nos trajo no es algo que es de la mente del hombre. No es algo que

17



Doctrina del Mensaje en Español

Dios está haciendo nuevo. Es algo que Dios siempre ha hecho. Corre en un

ciclo. Alfa es Omega. Tiene su turno. Lo que ha sido ahora está siendo, y se

nos dice que Dios nos hace responsables de entender el principio de Alfa y

Omega.

Ahora usted podría sentarse aquí esta mañana y decir, "Hno. Vayle, eso está

bien para usted--usted es un maestro, y eso está bien para algunas personas,

muchas de ustedes. Quiero decirles: no hay una persona aquí que crea que

usted es parte de la Novia de Cristo, pero usted es responsable de entender

esa premisa que el Hno. Branham puso, porque está aquí mismo en la Biblia.

"Lo que ha sido es ahora", y ustedes son responsables de reconocerlo.

Ahora, vamos. Acabo de leerlo en el noveno capítulo. Lo acabo de leer para

uds. Uds son responsable. No pueden decir: "Creo en la Biblia". "Creo en

Pablo" y rechazar esto. No pueden hacerlo. ¿Ven?

35 Bueno, el Señor les bendiga. Va a caer en oídos sordos a medida que

pasa el tiempo, habrá menos y menos. La gente simplemente no puede

esperar. Ellos van a empezar a añadir al Mensaje y a averiguar las cosas. La

mayoría de ellos han regresado a Pentecostés de todos modos. La mayoría...

los trinitarios que no saben lo que significa, o el Jesús Solo y no saben lo que

significa. Y sin embargo, el Hno. Branham dijo: "Yo no soy de la Unidad. No
soy trinitario. Yo estoy en el medio".

36 "Oh, eso significa que el Hno. Branham se paró allí y arrancó ciruelas de

ambos lados". ¡Oh, vamos! No tomen una visión que él tuvo y traten de

meterse con él y engañarlo. La visión que él tuvo de arrancar fruta era la

gente de la Unidad y la gente de la Trinidad; algunos de ambos lados vinieron

y creyeron el Mensaje, creyeron lo que él tenía que decir, recogieron fruta.

Pero él mismo estaba allí. Él no era la Unidad. Él no era la Trinidad. ¿Qué era

él? Él creía en un solo Dios. Y punto. Y el punto decisivo era este: ¿hay un

Dios Hijo? Y la respuesta es: "No". Hay un Hijo de Dios. ¿Hay entonces un
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Dios Espíritu Santo? Él dijo: "¿Cómo podría haberlo? Sobre la base de que la

gente dice que hay dos, él dijo: "Mi Biblia me dice que el Espíritu Santo vino

sobre María, que el Padre de Jesús era el Espíritu Santo, sin embargo, él

mismo dijo que Dios era su Padre", y dijo, "en ninguna parte de la historia
se puede encontrar un niño con dos padres".

37 Usted dice, "Hno. Vayle, esas cosas son tan simples, no entiendo cómo la

gente no puede verlas". Bueno, hermano mío, hermana mía, cuando no

pueden entender que una gallina pone huevos, y no pueden distinguir la

diferencia entre la gallina y el huevo, están obligados a hacer una pregunta:

"¿Qué tan ciega puede ser la gente?"

38 Y esa es mi pregunta esta mañana, "¿Qué tan ciega puede ser la gente?"

Ahora, ¿a dónde nos va a llevar eso? Nos va a llevar a una cosa, donde el

Hno. Branham diría, "Ponte al lado de ti mismo". Comience a revisar lo que

hay en su corazón. Empiecen a revisar lo que hay aquí. Revise donde está su

mente. Lo que usted ha dejado entrar allí. No puedo concebir esta mañana

que ninguno de nosotros pueda estimar ninguna riqueza en esta tierra

comparable a esta Palabra revelada, porque nos ha vindicado lo que hay ahí

fuera, el Dios de William Branham: El que respondió, Él que se identificó con

este Libro y nos hizo saber que este Libro está vivo. Puede que no capte todo

el contenido o el impacto total como si hubiera un impacto mayor que captar.

Pero sé una cosa: si no es esto, no me interesa. "Entonces, ¿por qué no,

Hno. Vayle?" Ven, ahí es donde los atrapo a ustedes, y atrapo a la gente que

está por ahí, y no pueden entender por qué digo: "Si esto no es, olvídenlo. No

estoy buscando. No estoy buscando".

39 Usted dice, "Hno. Vayle, su bienestar eterno..." Esperen... Esperen... Ven,

no están descansando su bienestar eterno donde yo estoy. Están diciendo:

"Esto no fue vindicado". Están diciendo: "Eso no era cierto". Vamos, ahora,

les tengo encima de un barril. Están muertos. Han estado sentados en sus
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asientos mintiéndose a sí mismos, y mintiéndome a mí y a todos a su

alrededor.

40 Ahora, verán, este es el golpe que di esta mañana. Me tomó... ¿cuánto?

¿Veinte minutos en llegar? ¿Veinticinco minutos en llegar? Ahora, vamos a

separar a los mentirosos de los que dicen la verdad, y sólo hay una persona

que puede hacerlo, y esa es ud esta mañana. Sí. Si no es ahora, ¿cuándo? Si

no es esto, ¿qué?

41 Muy bien, eso es todo. Anuncios terribles y tal vez no muy buena

predicación, pero el registro es correcto. ¿Tienen una canción?

[El Hno. Vayle entrega el servicio al Hno. Lloyd Lusk, quien dirige el canto].
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